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REQUERIMENTO Nº 00456/2013

Requer  informações  acerca  da 
manutenção  dos  equipamentos  do 
CEO  -  Centro  Especialização 
Odontológica  -  e  nas  UBSs  no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por inúmeros 
munícipes cobrando a falta de atendimento odontológico nas UBSs (Unidade 
Básica de Saúde) em nosso município;

CONSIDERANDO que,  segundo  informações  passadas  a  este 
vereador, será necessária à realização da manutenção dos equipamentos, tais 
como,  cadeiras  odontológicas  e  das  autoclaves  para  os  procedimentos 
odontológicos no CEO e nas UBSs;

CONSIDERANDO  que,  o  CEO  –  Centro  de  Especialização 
Odontológica  -  já  esta  sobre  carregado,  devido  o  número  de atendimentos 
terem aumentado, pois as UBSs que fazem estes procedimentos estão com os 
equipamentos quebrados ou falta de manutenção.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, daLei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) Quantas cadeiras odontológicas temos em nosso município ?

2º) Existem cadeiras odontológicas quebradas, quantas?

3º) Quantos aparelho de autoclave temos em nosso município e 
quantas estão em operação?

4º) Quem faz a manutenção dos aparelhos em nosso município?

5º)  Existem equipamentos parados  por  falta  de  manutenção  e 
quebrados? 
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REQUERIMENTO Nº $NUMERO$/$ANO$ - 02/02

6º) Se a respostada da pergunta 5 ( cinco)  for positiva ? Quais os 
equipamentos?

7º)  Quais  os  procedimentos  que  são  realizados  no  Centro 
Especialização Odontológica e nas UBSs?

8º)  Existem  espera  por  tratamentos  no  Centro  Especialização 
Odontológica e nas UBSs?

9º) Outras informações que julgue necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de abril 2013.

CARLOS FONTES
-vereador-

Líder da Bancada do PSD


